
                         

 

 

 

 

 

令和 4年を迎えて 

校長 松 井 正 明  

一時的な降雪も落ち着き、学校周辺は排雪が進んでいるところですが、保護者・地域の

皆様にはいかがお過ごしのことでしょうか。学校では、学年を締めくくり、次の学年へと

ステップアップする大切な時期を迎えております。特に３年生は、高校入試を迎えるにあ

たり、健康に留意して、充実した気持ちで望むように頑張ってほしいと願っております。 

さて、早いもので令和も４年目を迎えました。文部科学省では、「令和の日本型学校教

育」と定義し、全ての子どもたちの可能性を引き出す教育を推進しております。深川市に

おいては、タブレット型端末や通信環境の充実は管内でも先進的であり、市費で教員を配

置するなど、時代の変化に応じた環境を整備しております。 

令和の一已中学校は、ICT の活用と少人数学習を車の両輪として、個別最適な学びと、

協働的な学びの実現を目指してまいります。近時、新型コロナウイルス感染症の新規感染

者数が急速に増加しており、新たな対応が求められておりますが、粛々と学習を進め、生

徒の可能性を引き出す教育を求めてまいります。 

 

 今年もご協力お願いいたします 

 

かつてニュースセンター９時という番組がありました。  
私（教頭）が小さかった時、そのテーマ音楽が聞こえてくる午後９時には、パジャマに

着替えて「おやすみなさい」というのが我が家のきまりでした。大人はくつろいでお茶な
んか飲んだりして楽しそうなのに、どうして子どもはさっさと寝ないといけないんだろう
とつくづく恨めしく思ったものです。大人同様に夜更かしをしてみたい！と訴えても、母
の答えは「子どもは寝るのがシゴト」だというばかり。もっとも今にして思えば、かなり
「いいシゴト」なんですが…。 
昔に比べて大人の働き方、時間の使い方が多様になった分、子どもの生活環境も大きく

変わってきました。一已中学生は大丈夫でしょうか？夜遅くまでテレビを見ていたり、ゲ
ームで遊んだりしてないでしょうか？ 
子どもの学びは学校だけでは育ちません。家庭で子どもの気力と体力をしっかりつけて

もらうことが大切です。今年も保護者の皆さまのご理解ご協力お願いいたします。 

http://ed.city.fukagawa.hokkaido.jp/ichiyan-jh/index.html 
発行者：深川市立一已中学校  



 
 

一已中学校 TOPICS 

箏で奏でる楽しい日本の音楽（1 年） 

音楽科では、我が国の伝統音楽の特徴を理解 

し、箏のよさや美しさについて考える授業を行 

っています。１年生は、箏の音色や奏法の特徴 

を感じ取り、基本的な演奏奏法を学びます。日 

本の伝統音楽のよさを十分に味わっています。 

ゲレンデに美しいシュプール 

自然とのかかわりの深いスキー学習は、雪国 

北海道の特色ある教育活動です。本校生徒は安 

全に配慮しながら、スキー本来の楽しさを味わ 

うことができました。どの生徒も積極的に活動 

しています。 

1 日（火）  1 年スキー学習           

３日（木）  3 年学力テスト、2 年スキー学習、委局・代議 

１0 日（木）  生徒総会、公立高校推薦入試、３年放課後教室 

１５日（火）  私立高校Ａ日程入試 

１７日・１８日 １・２年学年末テスト、３年放課後教室、私立高校Ｂ日程入試 

新型コロナウイルス感染症対策について 

現在、北海道内の新型コロナウイルス感染症は、過去最高の感染者が報告される状況であり、各家庭

におかれては感染予防意識を一層高めて生活されていることと存じます。つきましては、今後も引き続

き「全校生徒の安全・安心」を最優先に、工夫しながら生徒にとって有意義な教育活動の実現に努めて

まいります。皆さまのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 【本校の方針】 

（１）感染予防策を取った中で、できるだけ通常の教育活動を行う 

（２）感染源を校内に入れない 

（３）免疫力を下げない（バランスの良い食事・栄養、睡眠時間の確保、適度な運動） 

（４）除菌等の継続・徹底（こまめな手洗い、うがい、手指消毒、マスクの正しい着用） 

（５）換気の徹底 

◎ 本人および同居家族に風邪症状が見られる場合、登校を控えるようにしてください。 

◎ 新型コロナウイルス感染症につきましては、感染拡大の状況にあり、どの学校や家庭でも発生

する可能性がある状況だと考えられます。興味本位で感染者を特定するような言動や、誹謗中傷

は慎むようご協力お願いします。 

2 月 

学校行事予定 


